

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai motivasi berprestasi pada mahasiswa program beasiswa Satu Keluarga Satu Sarjana (SKSS) BAZNAS Banten maka dapat dikondisikan bahwa kesimpulan yang peneliti peroleh yaitu sebagai berikut:

1. Motivasi berprestasi pada sebelas mahasiswa Satu Keluarga Satu Sarjana (SKSS) belum terpenuhi dengan baik, karena masih ada beberapa ciri-ciri yang belum dimiliki oleh setiap mahasiswa. Diantaranya 3 mahasiswa belum bertanggung jawab atas segala perbuatannya, 7 mahasiswa belum merencanakan karir untuk masa depan, 6 mahasiswa tidak menyukai tugas-tugas yang menantang, 8 mahasiswa belum tekun dan gigih terhadap tugas berkaitan dengan kemajuannya; penghargaan dan materi lainnya berhubungan dengan prestasi, 3 mahasiswa belum mampu memahami tentang kelebihan dan kelemahan dirinya, 4 mahasiswa belum memiliki ide atau gagasan untuk mewujudkannya, serta 7 mahasiswa belum pandai mengatur waktu dan menunda-nunda dalam mengerjakan pekerjaan/tugas.
2. Penerapan bimbingan kelompok ini berlangsung dengan tiga kali pertemuan dan sesuai dengan 4 tahapan yang dijelaskan oleh Prayitno. Pada pertemuan pertama pembahasan mengenai potensi diri untuk merencanakan karir dimasa depan. Pertemuan kedua pembahasan mengenai pengembangan diri untuk kemajuannya. Pertemuan ketiga pembahasan mengenai pentingnya motivasi berprestasi yang dimiliki oleh setiap mahasiswa SKSS guna kehidupannya yang lebih terarah dan meraih tujuan yang telah ditetapkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka peneliti menyampaikan beberapa saran terkait permasalahan yang dibahas dalam proses bimbingan kelompok sebagai berikut:

1. Bagi Responden

Saran yang peneliti berikan, bagi responden yaitu tetap semangat dalam menuntut ilmu dan teruslah memotivasi diri untuk meraih prestasi serta impian yang diharapkan. Jangan merasa pesimis sebelum memulai sesuatu dan jangan merasa malu, apalagi untuk mengamalkan ilmu dan mengaplikasikan hasil dari belajar yang telah dilalui.

2. Bagi Program Beasiswa SKSS BAZNAS Banten

Selain memberikan pembinaan spiritualitas kepada para mahasiswa alangkah lebih baik lagi jika pembina SKSS dapat memberikan ruang atau bidang pelatihan yang sesuai dengan potensi semua mahasiswa, agar mahasiswa memiliki wadah untuk pengembangan dirinya. Hal ini bertujuan agar masing-masing mahasiswa mampu membawa jalan hidupnya lebih terarah dan membawa nama baik lembaga BAZNAS Banten